



DES NAO EN URGENCE

Nous sortons d'une « négociation sur l'agenda social » ce matin et, sans la moindre surprise, la direction nous propose 3 dates de mi mai à juin pour les NAO ! Mascarade ou provocation ? Sans doute les deux ! Comme à leur habitude, nos trop bons patrons attendent patiemment les négociations en branche et ce que le gouvernement voudra bien consentir au niveau du SMIC pour finalement ne nous lâcher que quelques euros!!!! La Section Syndicale **FORCE OUVRIERE** Conforama, 1^{ère} Organisation Syndicale au sein de l'entreprise, a donc demandé à la direction de nous inviter ce mois de février pour engager en urgence de vraies NAO !

La détérioration du pouvoir d'achat des salariés de l'enseigne nécessite et exige une revalorisation juste et conséquente en URGENCE !

PAS DE TEMPS A PERDRE !!!!!

En direct de la Section Syndicale **FORCE OUVRIERE**,

le 5 février 2025